

Challenge

第1学年だより
NO. 3 (10/19)

交流学習始まりました

10月17日、総合の時間である2校時と3校時を使い、第1回目の交流学習に行ってきました。1組は日吉保育園、2組は西保育園、3組はひなた保育園、そして4組は今回は出なかったのですが、10月31日からひかり幼稚園に行き交流学習を行う予定です。また、全クラスからの希望者20名が参加している富屋分校との交流も同じ時間に行いました。

初めての交流学習の様子を聞くと、1組は始めから保育園児に積極的に話しかける生徒が多く、園児を小さな弟のように手をつないで面倒をみる姿が多く見られたようです。2組、3組はやや緊張気味ではありましたが、私が見に行った時には、園児と一緒に楽しそうに遊んでいたのが安心しました。この後2回目、3回目の交流もありますので、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。



地区新人大会・県大会そして地区音楽祭を終えました

9月28日(金)から地区新人大会が始まり、多くの運動部が大会に参加してきました。また、県大会でも少ない部員のバスケットボール部が活躍するなど、運動部も部員数不足を乗り越えて頑張っているようです。次は春の大会になることと思いますので、これからの練習に励んでください。

その後中間テストが終わった後10月5日(金)には上都賀地区音楽祭が日光市今市文化会館で行われました。合唱団、そして管弦楽部が参加してきました。残念ながら合唱団の県大会出場は叶わなかったけれど、伸び伸びとした歌声で歌えたようです。管弦楽部は県大会出場を決めたので、中央祭で金賞がとれるように頑張してほしいと思います。

文化祭合唱コンクールに向けて頑張っています

運動会が終わり、今度は合唱コンクールに向けてどのクラスも頑張っています。そして、17日(水)の5時間目に学年のプレ発表会を行いました。各クラスまだまだ練習途中ですが、まとまった合唱を発表し合うことが出来ました。

1年生の課題曲は「朝の風に」そしてクラス毎に選んだ自由曲を歌います。1組の自由曲は「マイバラード」です。1年生の曲として定番ですが、以前には3年生の教科書に入っていたことがあるなど、低く落ち着いた響きも必要な曲です。体の大きい男子生徒がいる1組なら、しっかりと歌ってくれることでしょう。2組の自由曲は「カリブ夢の旅」です。1年生の教科書に載っており、1年生の音域にぴったりの曲です。ドラマチックな展開の素敵な合唱になることを楽しみにしています。3組の自由曲は「HEIWAの鐘」です。この曲も男声の低い部分が難しそうですが高い音を中心に元気いっぱいの合唱にして欲しいと思います。4組の自由曲は昔から歌い継がれている「涙をこえて」です。4組のソプラノは美しく響きます。男声も負けずに、曲の後半に向けて全力で歌うと素晴らしい合唱になるでしょう。



これからの予定

- 10月24日(水) 文化祭 合唱コンクール
- 10月30日(火) 中央祭 管弦楽部
- 10月31日(水) 交流学習
- 11月2日(金) 小中学校合同音楽会
- 11月5日(月) ~ 1, 2年生教育相談
- 11月10日(土) 県駅伝大会
- 11月17日(土) 市駅伝大会
- 11月26日(月) 期末テスト